

SÍNTESIS INFORMATIVA

3 de julio de 2023

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social



3 de julio de 2023

INFORMACIÓN CONGRESO

Congreso de Michoacán sesionará tres días seguidos la próxima semana

A unos días de que inicie el receso legislativo, el Congreso de Michoacán sesionará tres días seguidos con la intensión de avanzar en las iniciativas, tanto en su lectura como en su votación. La propuesta de sesiones seguidas fue hecha por Julieta García Zepeda, presidenta de la Mesa Directiva. En entrevista, la morenista reconoció haber escuchado la manifestación sobre iniciativas plagiadas y presentadas en Michoacán, desde copias a otras legislaturas, como entre los propios diputados. Para García Zepeda, el plagio de propuestas termina en iniciativas que no avanzan en las comisiones legislativas, sin embargo, reconoció el uso de la tribuna en el Pleno del Congreso como un derecho de los parlamentarios.

A revisión en el Congreso, reto de comprar drones agrícolas

Ningún diputado local o federal por Michoacán aceptó el reto que lanzó Julieta Gallardo, el pasado cinco de junio, para que apoyen al campo y a los pequeños productores adquiriendo drones agrícolas y poniéndolos a su disposición. La diputada por el distrito de Puruándiro lamentó que sus pares hayan mostrado oídos sordos, razón por la que oficializó el reto desde la tribuna del Congreso del Estado, a los otros 39 diputados locales, a los 20 federales y a los cuatro senadores. Fue un punto de acuerdo mediante el que hizo el exhorto a sus pares, pero no fue considerado de obvia y urgente resolución, ya que solo siete votaron a favor, otros siete votaron en contra y ocho optaron por abstenerse, razón por la que fue enviado a la Comisión de Desarrollo Rural para su análisis y dictamen.

Desarrolladores urbanos ya no tendrán que donar terrenos a la alcaldía

Los desarrolladores urbanos ya no tendrán la obligación de hacer donaciones de terrenos a los ayuntamientos, sino que podrán pagar su importe, cuando sean menores o hasta los mil 500 metros cuadrados. Según los diputados de la Comisión de Desarrollo Urbano, Guadalupe Díaz, Daniela de los Santos, Ernesto Núñez y Juan Carlos Barragán, cuando las áreas de donación son menores a esas dimensiones, quedan en total abandono o son invadidas por los propietarios de los predios colindantes. El ejemplo que dieron fue que, de acuerdo a la Norma Oficial Mexicana, para establecer una escuela primaria el terreno debe medir mínimo mil 992 metros cuadrados, considerando 8.3 metros por alumno para un plantel de 240 escolapios.

Boletines:

Nuevo mercado de Pátzcuaro impulsará economía regional y dignificará su imagen, afirma Julieta García

Trabajo desde Comisión de Salud y Asistencia Social, en beneficio de los michoacanos: Dip. Lariza Pérez

La Cañada de Ramírez ya es tenencia de Numarán: 75 Legislatura

INEGI, herramienta fundamental en el quehacer Legislativo: Julieta García



3 de julio de 2023

Reyes Cosari se pronuncia por impulsar cooperativas como alternativa de desarrollo social

INFORMACIÓN POLÍTICA

Gana el sí en consulta de Indaparapeo, pero no alcanza a ser vinculante

Se impuso el sí en la consulta ciudadana realizada en Indaparapeo, para determinar si los habitantes estaban de acuerdo en reubicar el Mercado Municipal, pero los votos obtenidos no resultan suficientes para ser vinculantes. En entrevista con Quadratín, la consejera presidenta de la Comisión de Mecanismos de Participación Ciudadana, del Instituto Electoral de Michoacán, Araceli Gutiérrez, informó que, tras el cómputo realizado, finalizado cerca de las 21 horas, no se logró el 40 por ciento requerido para que fuera vinculante.

Por cada uno que se vaya del PRI, vamos a afiliar a cien: Memo Valencia

Durante el arranque de la Campaña Nacional de Afiliación, el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Guillermo Valencia Reyes, aseguró que quienes exprimieron a este instituto político y ya no pueden hacerlo, amenazan con irse. "Por cada uno que ya mamó del partido, que ya lo exprimió y sacó todo y ahora porque vieron que ya no pueden, amenazan y amagan con irse. ¡Que se vayan, que se larguen, por cada uno vamos a afiliar a cien michoacanos al PRI! Con lo que hoy tenemos nos da para que se vayan tres priistas y medio.", señaló.

Hasta 17 mil pesos mensuales, los empleos del IEM para temporada electoral: consejera

La consejera del Instituto Electoral de Michoacán, Viridiana Villaseñor Aguirre, señaló que los salarios de los próximos empleados para las próximas elecciones serán de hasta los 17 mil pesos mensuales para quien sea presidente de un Consejo Distrital y 13 mil pesos para quien sea presidente de un Consejo Municipal. «Los sueldos para las presidencias distritales están alrededor de los 17 mil pesos netos y en comités municipales son al redor de los 13 mil pesos», dijo.

En Tacámbaro, hace presencia el PRD marcando ruta Pa'l 24

Con un llamado a seguir fortaleciendo las estructuras partidistas en los municipios, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) hizo presencia en Tacámbaro, en la gira regional Marcando Ruta Pa'l 24, con la participación del perredismo de Madero y Turicato. El Presidente del PRD, Octavio Ocampo Córdova, y la Secretaria de Comunicación Política y Delegada Distrital, Brissa Arroyo, asistieron a este municipio en donde establecieron el compromiso de acompañar a la familia perredista para que en el 2024 se pueden obtener triunfos.

Quedó formalmente constituido el partido estatal Más Michoacán

Más Michoacán es un partido que revivirá la buena política, que será el más transparente en el uso del dinero, que no impondrá a nadie, ni se someterá ante intereses ajenos a los ciudadanos, aseguró J. Jesús Reyna García durante el Congreso Estatal Fundacional del partido que nació de los michoacanos para los michoacanos. Este congreso marca el punto



3 de julio de 2023

de partida de un nuevo instituto político estatal que habrá de participar en el proceso electoral de 2024.

Estará Adán Augusto el 8 y 9 de julio en Michoacán

El aspirante a la presidencia de la República, Adán Augusto López estará en Michoacán, el sábado 8 de julio en el Puerto de Lázaro Cárdenas, el 9 de julio en Pátzcuaro, ese mismo día estará en Uruapan. Lo anterior fue confirmado por el diputado local y coordinador estatal de grupo de apoyo al ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Calderón Torreblanca diputado local, afirmó que Adán Augusto ha superado en el doble a quienes recorren el país y ha visitado en promedio tres municipios diariamente.

Hay confianza en Comisión de Encuestas de Morena: equipo de Adán Augusto en Michoacán

Para las encuestas de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el equipo en apoyo de Adán Augusto López Hernández, en Michoacán, manifestó confianza en la Comisión de Encuestas del partido, órgano responsable del levantamiento demoscópico mediante el cual se determinará al candidato presidencial de la alianza "Juntos haremos historia". Es de recordar que, además de la encuesta de Morena, estarán participando cuatro casas encuestadoras, para realizar en total, cinco ejercicios espejo en todo el país, del 28 de agosto al 03 de septiembre.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Francisco Xavier Ovando, ejemplo de lucha social: Secma

A Francisco Xavier Ovando Hernández se le recuerda como el gran humanista que con su muerte enarboló los ideales de democracia y la esperanza en la renovación de los sistemas de gobierno a través de las urnas, su asesinato marcó el inicio de una lucha por la democracia, hoy esos ideales son posibles, rememoró el titular de la Secretaría de Medio Ambiente (SECMA), Alejandro Méndez López, como orador oficial en el acto para conmemorar el XXXV Aniversario Luctuoso de su muerte. Desde el Palacio de Gobierno de Michoacán, recordó que hombro a hombro, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, Xavier Ovando y Ramón Gil, quien también perdió la vida en la víspera de la elección presidencial de 1988, fueron los impulsores de un auténtico movimiento social que buscaba la sucesión del Gobierno de México a través de una alternativa justa.

Compesca siembra 50 mil crías de tilapia en la presa de Cointzio

La Comisión de Pesca del Estado de Michoacán (Compesca) llevó a cabo la siembra histórica de 50 mil crías de tilapia en la presa de Cointzio, en un esfuerzo por repoblar el almacenamiento de agua más importante de Morelia. El titular de Compesca, Ramón Hernández Orozco, destacó que las crías son de la mejor genética que se maneja en el Centro Tecnológico de Producción, Capacitación e Investigación Pesquera y Acuícola de Infiernillo (CETAEM) y enfatizó que, para el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, es fundamental apoyar al sector acuícola, dando prioridad a zonas de alta marginación, tenencias y zona rurales.

Llama Bedolla a alcaldes a sumarse al Fortapaz Bomberos



3 de julio de 2023

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla convocó a los presidentes municipales de Morelia y Zitácuaro a formalizar el convenio para equipar y apoyar a los cuerpos de bomberos a través de recursos del Fondo de Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz). De los once municipios que este año decidieron ingresar al programa de financiamiento conjunto por 140 millones de pesos, solo Morelia y Zitácuaro siguen pendientes de firmar el acuerdo con el que se adquirirán trajes estructurales, equipos de aire, hidráulicos, unidades de servicio y otros necesarios para reforzar a los bomberos.

Ramírez Bedolla asiste a la celebración por el 5to aniversario de la victoria electoral de AMLO

En un ambiente de júbilo y conmemoración, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dirigió un discurso histórico ante cientos de miles de personas congregadas en el Zócalo de la Ciudad de México. El evento marcó el quinto aniversario del triunfo democrático del pueblo de México y demostró el arraigo y el apoyo que el mandatario continúa generando entre la población.

Entregadas 80% de cartas compromiso a comerciantes del mercado de Pátzcuaro

A la fecha suman más de 514 cartas compromiso notariadas entregadas a comerciantes del mercado municipal de Pátzcuaro, lo que representa el 80 por ciento del total de locatarios que ya se encuentran listos para su reubicación temporal. En reunión de seguimiento al proyecto multianual de remodelación del mercado municipal de Pátzcuaro, se informó al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el avance en este proceso con el que se garantiza la asignación de espacios en el nuevo edificio.

Seimujer registra 32 reportes por violencia de género en transporte público

La secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo Integral de las Mujeres (Seimujer), Carolina Rangel Gracida, informó que, a través del programa "Viajo Segura", desde su inicio el año pasado a junio del presente año, ha atendido 32 casos por violencia de género en el transporte público. "El programa Viajo Segura, lo estamos operando en conjunto con la Comisión Coordinadora del Transporte Público (Cocotra) y hemos tenido muy buena respuesta, pero necesitamos que las y los usuarios continúen reportando este tipo de conductas y no normalizarlas, porque debemos generar un cambio de cultura para que el transporte público sea un espacio seguro para todos", manifestó Rangel Gracida.

Meta cumplida, 400 familias de menores con cáncer reciben pensión: Bugarini

A tan solo seis meses de haber arrancado el Programa para las Familias Cuidadoras de Niñas y Niños con Cáncer, la Secretaría del Bienestar de Michoacán (Sedebi) alcanzó la meta anual de 400 inscripciones, prevista hasta el mes de diciembre de 2023. El programa brinda un respaldado económico de 4 mil pesos a las madres, padres, personas tutoras y/o cuidadoras mientras la o el menor de edad esté en tratamiento o vigilancia oncológica en instancias de salud pública, hasta por tres años.

Atiende PC estatal afectaciones tras paso de "Beatriz"

La Secretaría de Gobierno, a través de la Coordinación Estatal de Protección Civil (PC), atienden las afectaciones tras el paso del huracán "Beatriz". El meteoro en su paso por las costas de Michoacán provocó encharcamientos, inundaciones, caídas de palapas, deslaves, la caída de árboles, de una barda y un poste, así como afectaciones al hospital móvil de Maruata. Luego de la evaluación de daños, los únicos municipios donde se



3 de julio de 2023

registran daños es en Lázaro Cárdenas y Aquila; en ambas demarcaciones no fue necesaria la implementación de refugios temporales.

Garantizará SSP entrega de seguro de vida a familiares de elementos fallecidos en Buenavista

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), informa que ya realiza las gestiones necesarias a fin de garantizar que se entregue el pago de los seguros de vida a los familiares de los elementos que fallecieron en cumplimiento del deber, el pasado jueves en el municipio de Buenavista. En cumplimiento a la firme instrucción del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y del secretario de SSP, José Alfredo Ortega Reyes; a través de las áreas administrativas y legales de la dependencia, se efectúan las gestiones necesarias para la entrega del recurso a los deudos de los guardias civiles fallecidos al realizar sus funciones: Roberto Naranjo Andrade, Calixto Álvarez Andrade y Gamaliel Alcántar Reyes.

Gobierno digital va por el cobro de un millón de refrendos vehiculares

En el proceso de la digitalización del gobierno de Michoacán, la Secretaría de Finanzas y Administración ha creado una red de casi 600 puntos de cobro a nivel estatal y en algunos casos, nacional. El proceso incluyó la integración de ocho bancos, tiendas de conveniencia y hasta Telecom. Juan Paulo Granados Gómez, director de Gobierno Digital de la SFA explica que la actual administración dio un paso gigante al arrancar la digitalización y subirse a la nube de Amazon.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Darán de baja más vehículos chatarra del ayuntamiento

Luego de que este pasado viernes en sesión de Cabildo, se dieran de baja del patrimonio municipal 71 automóviles que son considerados "chatarra", debido al daño con el que cuentan, revisarán si se tienen más, señaló la integrante de la comisión de Hacienda, Financiamiento y Patrimonio Municipal, Susan Melissa Vázquez Pérez. Aunque no determinó el número exacto, mencionó que se podría tener más autos que han estado en trabajos que implican trasladarse a las comunidades de Morelia y por lo cual, han sufrido daños que representan un gasto mayor para la administración, por lo que continuará trabajando en este tema.

Gasoducto en Morelia debe salir de zona habitacional, exigen colonos

Colonos de Rinconada del Valle exigen que el gasoducto que se construye en las inmediaciones de la localidad tenga hasta un kilómetro de separación de la zona habitacional, al observar que el municipio de Morelia, ya cabildea con la empresa involucrada, Gas Natural del Noroeste S.A. de C.V. que el trazo se modifique. Desde principios de mayo, un grupo de colonos bloqueó la construcción del peligroso gasoducto, ya que el gobierno capitalino otorgó la licencia para la introducción de la tubería, sin siquiera tomarlos en cuenta, han argumentado los quejosos.

Más de 70 mdp se han invertido en atención de baches en Morelia

Más de 70 millones de pesos son los que se han invertido en bacheo en la capital michoacana, esto al ser una de las principales quejas que se han generado por parte de los ciudadanos, señaló el secretario de Obra Pública del municipio, Juan Fernando Sosa Tapia.



3 de julio de 2023

El funcionario municipal explicó que con este recurso, se ha logrado atender un aproximado de 390 mil baches, mientras que sin determinar el número de calles atendidas, expresó que el reencarpetamiento de las mismas, ha sido otro de los trabajos que se han atendido.

No triangularé información sobre el FAEISPUM: Alfonso Martínez

Pese a que de nueva cuenta, el gobierno estatal se volvió a posicionar sobre el tema del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (FAEISPUM), el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar indicó que no triangulará más información al respecto. Expresó que esperará los tiempos para entablar la reunión con el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla y que éste, sea quien le explique el por qué, no pueden ingresar los cinco proyectos presentados para obtener el recurso de este fondo.

En la cancha de SICT y Scop, nuevo trazo de gasoducto

En manos de la Federación y el Estado se encuentra actualmente la modificación de la ruta propuesta para el gasoducto que se prevé edificar en la zona de La Huerta, y que permitiría evadir las zonas residenciales cercanas, cuyos habitantes se han opuesto a la obra. El secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva, explicó que la empresa a cargo del gasoducto, Gas Natural del Noroeste, pretende la construcción de infraestructura para abastecer gas natural a empresas en el área de La Huerta, para lo cual se solicitó y obtuvo autorización de los gobiernos federal, estatal y municipal para transitar por una ruta que involucra a cerca de 14 colonias, como Torremolinos, Los Pinos y Rinconada de Morelia.

Juegos mecánicos del bosque se quitarán cuando arranque obra de parque infantil Los juegos mecánicos que operan en el bosque Cuauhtémoc permanecerán por tiempo indefinido en el sitio donde han laborado los últimos 75 años, a la espera de que el municipio esté en condiciones de llevar a cabo la obra del parque infantil que se prevé para este espacio. El secretario del ayuntamiento, Yankel Benítez Silva, explicó que fue el pasado 9 de junio cuando venció el plazo estipulado por el Cabildo de Morelia para el retiro de los juegos mecánicos, con el propósito de efectuar en este lugar la construcción de un parque infantil con acceso gratuito.

Va Morelia por la protección y rescate del zapote prieto, árbol endémico

Como parte del Plan Municipal de Desarrollo Ambiental a implementar en Morelia, el Alcalde, Alfonso Martínez Alcázar anunció la recuperación de una especie endémica del municipio, el árbol del zapote prieto del cual solo existen 35 individuos actualmente. Lo anterior forma parte de las acciones contra el calentamiento global presentadas por el Presidente Municipal, Alfonso Martínez, el pasado 26 de junio del presente año, en donde se busca salvar a esta especie de su extinción.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

En orden, inicia aplicación del Ceneval para ingreso a Normales de Michoacán

De manera simultánea, inició en tranquilidad la aplicación del examen Ceneval para el ingreso a las Escuelas Normales Oficiales de Michoacán 2023 en las cuatro sedes establecidas, informó la directora general del Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado (IEMSySEM), Mariana Sosa Olmeda. Desde el recinto ferial, la



SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de julio de 2023

directora general del IEMSySEM resaltó que la aplicación de la prueba Ceneval, como vía de acceso a las escuelas normales, llegó para quedarse, ya que desde el Gobierno de Michoacán se garantiza la transparencia, el orden y la erradicación de la corrupción, para tranquilidad de los sustentantes, sus familiares y la ciudadanía.

Proponen que la SEP priorice programas de estudio sobre educación sexual

La diputada Shirley Guadalupe Vázquez Romero (PT) impulsa una iniciativa que adiciona un párrafo segundo al artículo 26 de la Ley General de Educación, con la finalidad de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) priorice planes y programas de estudios referentes a la educación sexual integral y reproductiva. Refiere un comunicado que la reforma plantea que dichos planes y programas deben implicar el ejercicio responsable de la sexualidad, la planeación familiar, la maternidad y paternidad responsable, la prevención de los embarazos adolescentes y de las infecciones de transmisión sexual.

INFORMACIÓN DE SALUD

Ningún fallecimiento ni enfermo por Covid-19 este domingo en Michoacán

Este domingo no se registraron muertes ni nuevos contagios por Covid-19, en Michoacán. Desde el inicio de la pandemia sanitaria hasta la fecha, el estado acumuló 8 mil 803 defunciones y 221 mil 625 casos confirmados. Tras someterse a las pruebas COVID, 436 mil 073 personas dieron negativo a Coronavirus y 212 mil 775 se recuperaron del virus.

SSM anuncia vacunación COVID-19 en 68 municipios de Michoacán

Continúa la aplicación de refuerzo y de primeras, segundas y terceras dosis de la vacuna contra el COVID-19 para población mayor de 18 años en unidades médicas de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) y Clínicas del IMSS e ISSSTE en 68 municipios del estado. Del 3 al 31 de julio del año en curso se inmunizará con el biológico Abdala a habitantes de Acuitzio, Ario, Carácuaro, Coeneo, Erongarícuaro, Huiramba, Jiménez, Lagunillas, Madero, Nocupétaro, Panindícuaro, Pátzcuaro, Quiroga, Salvador Escalante, Tacámbaro, Turicato, Tzintzuntzan y Zacapu.

Con jornada de salud, SSM suma esfuerzos contra las adicciones

Conjuntar esfuerzos para la prevención de las adicciones y la no violencia, es prioritario en el gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, por lo que, en el marco del paseo familiar En Bici contra las Adicciones, realizado en la tenencia Morelos, se llevó de manera paralela una jornada de salud. La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de su Jurisdicción Sanitaria 1 de Morelia, realizó activación física y ofertó servicios de planificación familiar, nutrición, detección de cáncer de la mujer, y realización de pruebas rápidas de VIH.

Garantizados servicios de salud a pobladores del municipio de Aquila, ante huracán La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) atiende las afectaciones tras el paso del huracán "Beatriz" por la localidad de Maruata, perteneciente al municipio de Aquila, a fin de garantizar los servicios y atención médica a la ciudadanía. Para ello, el secretario de Salud, Elías Ibarra Torres ya recorre la zona, a donde ya desplegó el tráiler Prometeo, dos ambulancias del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) y tres unidades



3 de julio de 2023

itinerantes móviles a la localidad de Maruata, para brindar atención médica gratuita a la población.

Preparada SSM, para la temporada de Iluvias y ciclones

Ante la temporada lluvias y ciclones en la entidad, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), se mantiene atenta y preparada con brigadas de emergencia, plantas +potabilizadoras de agua, insumos necesarios para cuidar y salvaguardar la salud de la población ante cualquier contingencia. La institución recomienda identificar las áreas seguras, así como de alto riesgo en su comunidad, conocer las rutas hacia los lugares más altos, mantener los documentos importantes en bolsas plásticas, tener cerca una lámpara de mano, una radio portátil y suficientes pilas.

Unidad Móvil de donación de Sangre, ha visitado 5 municipios

Resultado de las campañas implementadas por la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) en 5 municipios, la colecta de sangre se ha incrementado gracias a la participación altruista de cientos de ciudadanos. Durante el 2023, en Morelia se han realizado 10 campañas de colecta a través de su Unidad Móvil, 2 más en el municipio de Cherán, una en Zamora, otra más en Tacámbaro y una en Uruapan, en total de las 15 campañas implementadas por el Centro Estatal de Transfusión Sanguínea (CETS) se logró colectar a través de la Unidad Médica Móvil de donación 563 unidades de sangre y se mejoró la calidad de vida de muchos pacientes.

Michoacán atiende la salud mental y adicciones en 5 centros integrales

Para la prevención y atención de problemas asociados al consumo de sustancias nocivas, la Secretaría de Salud de Michoacán cuenta con cuatro Centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones (Cecosama) y un Centro Integral de Salud Mental (Cisame), con servicios gratuitos a la población que los requiera. Los Cecosamas están ubicados en los municipios de Morelia, Uruapan, Zitácuaro y Lázaro Cárdenas, y cuentan con una plantilla de especialistas capacitados para detectar y atender los factores de riesgo asociados con el consumo de sustancias psicoactivas, además de identificar de forma temprana trastornos de salud mental.

Brinda SSM tratamiento gratuito para VIH, sífilis y hepatitis C

La población sin seguridad social diagnosticada con Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH), hepatitis C, y sífilis, recibe tratamiento gratuito por parte de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través del Centro Ambulatorio para la Prevención y Atención en SIDA e Infecciones de Transmisión Sexual (Capasits). En esta unidad médica, ubicada en el Centro de Morelia, se aplican pruebas rápidas de sangre para detectar infecciones de transmisión sexual, se orienta a la población sobre los diferentes métodos de planificación familiar, y se proporcionan consultas y medicamentos a pacientes diagnosticados, con total confidencialidad y protección de la identidad de los usuarios en atención.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Se reportan bloqueos carreteros en Apatzingán

La mañana de este domingo se reportaron bloqueos carreteros, en los que delincuentes atravesaron vehículos. Hasta el momento se tiene conocimiento de cierres viales en la zona



3 de julio de 2023

de San Juan de Los Plátanos -Rancho Seco, así como en la carretera Apatzingán - Tepalcatepec y Apatzingán-Aguililla. Al momento se desconoce las causas de los bloqueos, por lo que a dichos puntos se han movilizado elementos de los tres niveles de gobierno para restablecer la circulación.

Hombre es ejecutado a bordo de una camioneta, en Morelia

El conductor de una camioneta particular, fue asesinado a balazos en las inmediaciones de la colonia Defensores de Puebla, de la ciudad de Morelia. El caso ya es investigado por la Fiscalía General del Estado. De acuerdo con la información recabada en la labor reporteril, se pudo conocer que el crimen ocurrió esta madrugada, sobre la avenida Capitán Manuel Varela Esquivel casi esquina con Fernando López Sánchez, siendo reportado por algunas personas al número de emergencias 911.

Hombre es asesinado a balazos en el fraccionamiento El Trébol

Un hombre fue asesinado a balazos en la entrada a un domicilio del fraccionamiento El Trébol del municipio de Tarímbaro. Hasta el momento el móvil de crimen es ignorado a decir de las autoridades. Trascendió que cerca de las 21:00 horas, la policía local recibió el reporte un ataque con armas de fuego sobre la calle La Margarita en el citado asentamiento, por lo que al sitio se trasladaron los oficiales junto con paramédicos.

Ejecutan a un masculino desconocido en la colonia Los Ángeles de Morelia

De varios balazos fue asesinado un hombre joven, en las inmediaciones de la colonia Los Ángeles, al norte de la capital michoacana, ya en los límites con Tarímbaro. El crimen se registró la mañana de este sábado, cuando vecinos informaron a las autoridades sobre el hallazgo de un cuerpo junto a la barda de un terreno, sobre la calle Madroño esquina con Maguey.

Delincuentes disparan para robarle 50 mil a cuentahabiente, en banco de Uruapan

Delincuentes armados asaltaron al empleado de una gasolinera, dentro del banco BBVA Bancomer ubicado en plaza Ágora, de la ciudad de Uruapan, donde realizaron varios disparos y escaparon; la víctima y otra mujer resultaron heridos por "rozones" de bala. Según los primeros reportes, tres sujetos ingresaron a la sucursal bancaria, localizada a un costado de la tienda Wal-Mart.

En medio de la crisis en Tierra Caliente, asesinan a balazos a un hombre en Apatzingán esta mañana

En medio de la crisis de inseguridad y operativos fallidos en la región de la Tierra Caliente en Michoacán, esta mañana fue acribillado a tiros un hombre a bordo de su vehículo cuando circulaba cerca de la Glorieta a Chandio. La mañana de este día se registraron varios bloqueos en la carretera Apatzingán – Buenavista, cerca de la comunidad San Juan de los Platanos.